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@ Kazuya91

RAM hab ich so wegen dem bekannten USB Problem nach sleep eingestellt. Ursprünglich auch
mit 3000 MHz gelaufen.

Hab jetzt nicht nachgeschaut ob natives NVRAM da was verbessert hat.
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